



## **Apertura del Diplomado en Praxis, le apuesta al mejoramiento de la educación en la región.**

*El pasado viernes 3 de marzo inició el Diplomado en Praxis, con el programa: Evaluación con carácter diagnóstico formativo – ECDF, avalado por el Ministerio de Educación Nacional para la UPB Multicampus.*

La UPB Seccional Bucaramanga participa por primera vez en el programa ECDF, avalado por el Ministerio de Educación Nacional, capacitando a los docentes del sector oficial con el Diplomado en Praxis y el programa Evaluación con carácter diagnóstico formativo.

Dicho programa será impartido por la UPB en los municipios de Bucaramanga y San Gil, en los cuales participarán un total de 104 docentes.

“Tenemos una gran expectativa sobre el aporte que pueda contribuir la universidad para mejorar nuestro que hacer pedagógico de tal manera que podamos dar una respuesta concreta a lo que nos pide la sociedad y el país para lograr desarrollar una educación con calidad” afirmó uno de los participantes.

Unos de los objetivos planteados es brindar a los docentes herramientas formativas que les permitan convertirse en facilitadores del aprendizaje, de manera que generen la capacidad de crear espacios propicios para guiar las reflexiones de sus estudiantes y plantear metas a partir de dichas reflexiones; lo que permitirá desarrollar planes de mejora en cada una de las instituciones.

“Para la Universidad como sistema multicampus es un proyecto significativo, a su vez para nuestra Seccional es importante dado que por primera vez realizaremos un proyecto de cualificación docente para agentes externos del sector oficial, los cuales son motores de desarrollo en la región. Esperamos que esta iniciativa genere nuevas oportunidades para que, desde la Universidad, podamos contribuir al mejoramiento de la educación en la región” resaltó Andrés Benavides, coordinador de la Unidad Pedagógica.